



## Tres medallas para los hermanos Peñalver en el nacional de patinaje de freeskate

*Blas fue plata en derrapes y bronce en salto, mientras que José fue bronce en salto*

14/04/19 – Los jóvenes hermanos Peñalver, José y Blas, suman y siguen. Y es que ambos patinadores torreños, que ya se colgaron siete medallas de oro en el último campeonato regional de patinaje freestyle, también han logrado subirse al podio en el nacional de su especialidad sobre ruedas. Por un lado, Blas -de categoría juvenil- se colgó la medalla de plata en la modalidad de derrapes y la de bronce en la de salto. Por otro, su hermano José -en edad infantil- logró el bronce en salto.

Esta competición, organizada por la Federación Española de Patinaje, se disputó en el pabellón Quijote Arena de Ciudad Real desde la categoría alevín hasta juvenil. La cita contó con la participación de un centenar de los mejores patinadores jóvenes de todo el país, que mostraron su destreza en todas las modalidades del inline freestyle, como derrapes, clase por parejas, style, battle, salto...